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 秋も深まり、肌寒くなってきました。お天気が心配されましたが、１０月８日に加太保育園との共催で運動会を無事に終

了することができました。 

  運動会では、子どもたち一人ひとりの頑張りが競技や演技に表れ、成長を感じることができました。一生懸命に走る心

地よさ、みんなと踊る楽しさ、みんなのために働く満足感、様々な学びがこれからの子どもたちの成長に大きな影響を与

えることと思います。 

保護者や地域の皆様には、運動場の水取りや運動会終了後の後片付けなど大変お世話になりました。改めて感謝申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加太小 学校だより 

２０２２年 

10月18日 

№１2 

運動会の 

練習風景 

【１年生】 

・うんどうかいでたのしかったことは、リレーです。かった 

のがうれしかったです。らいねんもかちたいです。こんど 

のうんどうかいがたのしみです。 

・わたしががんばったことは、たまいれです。はしることが

たのしかったです。 

【２年生】 

・ブレンドリレーでは、さいしょはまけていたけど、どんど 

んみんながはやくなってみんなのおかげで、さいごの

ハリケーンができました。みんなが「がんばれ。」と言っ

てくれてうれしかったです。 

 ・わたしは、ソーランが楽しかったです。れんしゅうの時

より声が出ていたのでうれしかったです。来年はもっと

じょうずにおどりたいです。来年の１年生の見本になる

ようにがんばりたいです。 
【４年生】 

・リレーで、最初は３位だったけど、けっかは２位になれて 

よかったです。白組をぬいた時、何事もがんばれはでき 

るということが分かりました。けっきょくは、３位でしたが、 

みんなが協力しあっていたのでいいなと思いました。全 

員が同じ班の子と助け合いができていたのでいいなと 

思いました。 

・心にのこったしゅ目は、ソーランです。なぜかというと、大 

きな声を出すことができたし、最後の決めポーズもかっ

こよく決められたからです。初めての係だったけど役わり

もはたせたのでうれしかったです。 

【５年生】 

・「ぐるぐるハリケーン」でみんなが練習のときよりうまく 

なっていてびっくりしました。私もうまくいってうれしかっ 

たです。運動会は、１位が３班、２位が２班、３位が１班 

と１位になれなかったのは、とてもくやしいけど、みんな 

で協力して２位をとれてうれしかったし、楽しかったで 

す。来年は、１位をとりたいです。 

 ・親子玉入れでは、どの班も親がたくさん玉を入れてい 

ました。私は、少ししか入れられなかったのですごいな 

と思いました。２班と同点で、練習のときは、負けていた 

のでびっくりしたし、うれしかったです。 

運動会を振り返って 

【６年生】 

・休み時間を使って班たいこうリレーの練習をたくさんし 

ました。バトンのわたし方やリードのやり方がしっかり

できていてうれしかったし、他のメンバーが「がんば

れ。」などと、応えんをしてくれたので、自分もがんばろ

うという気持ちになりました。ソーランでは、練習のとき

よりも声が出ていて最後の決めポーズもきまってうれし

かったし、みんなと元気よく最後のソーランをおどるこ

とができて楽しかったです。 

 ・ 

【６年生】 
・ブレンドリレーは、練習ではあまりうまくいっていなかっ 

たけど、できました。ぼくと１年生の子とボールパスを

いっぱい練習したおかげでうまくパスをしあうことがで

きました。一番うれしかったことは、綱引きで練習のとき

は、１班や３班に負けていたけど、本番では１班に勝て

たことです。くやしかったことは、玉入れであと１個で３

班に勝っていたのに同点になったことと、綱引きでボロ

ボロに３班に負けたことです。中学校の運動会でがん

ばりたいです。 

たたくくささんんのの応応援援ををあありりががととううごござざいいままししたた 
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運動会の様子 

第２回学校運営協議会が開催されました 
第2回学校運営協議会役員会が９月３０日に、第２回学校運営協議会が１０月５日に開催され、主に以下のような意見が

出されました。 

★加太小学校教育活動中間報告について 

 ＜自分から進んで挨拶することについて＞ 

   ・自分から進んで挨拶できるように、地域としてもこれからも継続して声をかけていきます。 

   ・将来的に挨拶は必要なので、なぜ、挨拶が必要なのか教えていく必要があると思います。また、習慣化させて

いくことが大切だと感じています。 

 ＜自己肯定感について＞ 

・全国学力・学習状況調査の質問紙の結果をみると、自己肯定感が低い傾向にあります。自己肯定感が低いの 

は悲しいので何が得意なのか早く気付けるようにしていくことも大切だと思います。 

＜生活習慣について＞ 

・全国学力・学習状況調査の質問紙の結果をみると、ゲームやテレビ視聴にかける時間が多いようですが、実態 

は、どうでしょうか。 

→現在、詳細まで実態把握をしていないので、生活習慣アンケートを実施して状況を把握した上で、家庭と連携 

して取り組みを進めていきます。 

★つむぎ活動中間報告について 

   ・これまでの経過報告と今後の予定が報告されました。 

★上加太地区児童の福祉バス利用の要望について 

   ・上加太地区の児童数減や危険な道路状況に対して、登下校時の福祉バス利用を、PTAからの一般要望事項 

としてお願いしていますが、学校運営協議会としても亀山市に要望することとしました。 

  ★特認校制度について 

   ・加太保育園保護者対象の座談会は終了しました。今後は、地域の方対象の座談会を１１月１１日（金）、１２日（土）に

開催予定です。 
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